



Wechsel bei Agfa

ROGGER IST DEUTSCHLAND-CHEF

Moritz Rogger (45) wurde zum 1. September 2002 Geschäftsführer der Agfa Deutschland Vertriebsgesellschaft mbH & Cie, Köln (ADV). Seine derzeitige



Position als Geschäftsführer der Agfa Schweiz wird er beibehalten. Des weiteren leitete er bislang die Region Agfa Europa, diese Funktion wird zukünftig von Ingrid Merckx übernommen.

Print Media Academy

BERND SCHOPP ÜBERNAHM LEITUNG

Bernd Schopp hat die Leitung der Print Media Academy der Heidelberger Druckmaschinen AG übernommen. Er löst damit Wolfgang Eisele ab, der sich als Unternehmensberater selbstständig macht. Der 38-Jährige ist seit 1998 im Managementteam der Akademie und leitete bislang den Bereich »Kunden, Sales und Service Trainings«. Er kam 1989 zu Heidelberg und übernahm Führungsaufgaben im Bereich »Sales & Service«.

Antalis Deutschland

WECHSEL IN DER GESCHÄFTSFÜHRUNG

Vor etwa eineinhalb Jahren wurden die ehemaligen Gesellschaften Bechtold, Humpert und Liebergessell zur Antalis GmbH umfirmiert. Nach dieser Übergangsphase hat sich Rolf Bechtold entschieden, die Geschäftsführung Mitte 2002 abzugeben. Seit 1. Juli hat Dr. Ingo Osterheld die Geschäftsleitung der Antalis GmbH übernommen.

Baldwin

POSITIONEN NEU BESETZT

Zur weiteren Verstärkung ihres globalen Netzwerkes hat die Baldwin Technology Company, Hersteller von Druckmaschinen-Zubehör und -Peripheriesystemen, Karl Pühringer und Martin Buttler innerhalb des Unternehmens in zusätzliche Positionen berufen. Karl Pühringer, der im November 2001 zum Vice President Operations ernannt wurde, übernimmt nach dem Ausscheiden von Dr. Rolf



Enders zusätzlich die Aufgabe des Vice President Product Management. Er hat damit die Verantwortung für das globale Management des gesamten Baldwin-Produktangebotes für den Bogen- und Rollendruck. Martin Buttler, der vor kurzem zum Vice President Technical Services berufen wurde, übernimmt von Dr. Enders die Leitung der deutschen Sales and Service Unit Baldwin Germany GmbH. Er leitet nun die Augsburger Firma, die für den Verkauf und den Kundendienst des gesamten Produktprogramms in Zentral- und Osteuropa verantwortlich ist.



Creo Europe

VICE PRESIDENT SALES & MARKETING

Creo hat Israel Sandler zum Vice President für Sales & Marketing bei Creo Europe ernannt. Von der Creo-Europazentrale im belgischen Waterloo aus wird Sandler das europäische Vertriebs- und Marketingteam leiten.



MAN Roland

KOCH ORDENTLICHES VORSTANDSMITGLIED

Dr. Ingo Koch (41) ist vom Aufsichtsrat der MAN Roland Druckmaschinen AG mit Wirkung vom 1. Juli 2002 zum ordentlichen Mitglied des Vorstands ernannt worden. Als stellvertretendes Mitglied des Vorstands der MAN Roland Druckmaschinen AG ist Dr. Koch bereits seit 01. April 2001 verantwortlich für das Ressort Controlling, Informationstechnologie und Recht.



Betz GmbH

GESCHÄFTSFÜHRER IN SPE: MARC BETZ

Die Betz GmbH Druckmaschinentechnik, Hersteller von Farbhandlingsystemen für den Rollen- und Bogenoffset, stellt frühzeitig die Weichen für die Kontinuität in der Geschäftsleitung und die Zukunftsplanung des Unternehmens. Seit März



ist Dipl.-Ing. (FH) Marc Betz (25) in der 1981 von Ludwig E. Betz gegründeten Firma als Trainee im Bereich Forschung & Entwicklung sowie in der Projektierung tätig. Zielvorstellung ist es, nach einer 'Training on the job'-Phase in allen wichtigen Unternehmensbereichen in wenigen Jahren als Mitglied der Geschäftsleitung den Generationswechsel einzuleiten und das Unternehmen von seinem Vater zu übernehmen.

Im Ruhestand

URSULA HAUCHLER

Ursula Hauchler, Geschäftsführerin im Hauchler Studio Biberach, der einzigen deutschen privaten Berufsfachschule für die Druck- und Medienbranche, wurde in einer Feierstunde verabschiedet.



Hans Hübscher

RUHESTAND

Zum 31. Juli 2002 wurde Hans Hübscher, langjähriger Vertriebsleiter für den Bereich Bogenmaschinen bei MAN Roland, nach 47 erfolgreichen Berufsjahren in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Hübscher kann auf eine über 40-jährige Erfahrung im weltweiten Verkauf von Druckmaschinen zurückblicken. Im Auftrag der damaligen Maschinenfabrik Johannisberg – später Miller-Johannisberg Druckmaschinen GmbH und dann MAN Roland – leistete Hübscher Pionierarbeit: Ihm gelang es bereits zu Zeiten des Kalten Krieges, das Osteuropageschäft zu entwickeln. Besonders erfolgreich war er dabei in der Sowjetunion – noch vor den Ostverträgen Willy Brandts. Später betreute Hans Hübscher vor allem den japanischen Markt, auf dem Miller Druckmaschinen in Lizenz gebaut wurden. Schließlich knüpfte er als einer der ersten geschäftliche Kontakte mit der Volksrepublik China. Nach Übernahme der Firma Miller-Johannisberg durch MAN Roland wechselte Hübscher Anfang der 90er Jahre nach Offenbach, wo er die Leitung des Bogenmaschinenvertriebs von MAN Roland übernahm.



Karl-Heinz Wenig

60 JAHRE

Karl-Heinz Wenig, Hauptgeschäftsführer mehrerer Landes- und Bundesverbände, die unter dem Dach des Freiburger Verbändehauses ansässig sind, wurde im Juni 60 Jahre alt. 1977 wurde er in Freiburg zum Geschäftsführer des heutigen Verband Papier Druck und Medien Südbaden e.V. bestellt. 1998 hat Karl-Heinz Wenig die



Verbände Verband Deutscher Buchbindereien für Verlag und Industrie e.V. (VDB) und Fachverband Buchherstellung (FDB) fusioniert und als dessen Geschäftsführer nach Freiburg überführt. Seit Juli 2001 ist er außerdem Geschäftsführer des Verband der Arbeitsgemeinschaft Druckveredelung (AGV).

Peter J. Rickenmann

GENERATIONENWECHSEL BEI PRINT ASSIST

Seit Juli liegt die geschäftsführende Verantwortung der Print Assist AG Höri/ZH bei Peter J. Rickenmann, der damit auch zum Delegierten des Verwaltungsrates ernannt wurde.



Peter J. Rickenmann hat nach erfolgter Einarbeitung die Nachfolge des Firmengründers und bisherigen Geschäftsführers und Delegierten des Verwaltungsrates Werner Furrer angetreten, der Präsident des Verwaltungsrates wird und bis Mitte 2003 den Geschäftsbereich Rollendruckmaschinen koordinieren. Anfang 2003 geht Print Assist AG vollständig in den Besitz der jetzigen Minderheitsaktionärin Koenig & Bauer AG über.

Printplus

VERTRIEB VERSTÄRKT IN DEUTSCHLAND

Maximilian Spies übernahm bei der Printplus AG den Bereich Beratung und Vertrieb im Gebiet Süddeutschland und Österreich. Maximilian Spies (33), durchlief als gelernter Drucker und Schriftsetzer nach seiner Prüfung zum staatlich geprüften Drucktechniker verschiedene Stationen in der grafischen Industrie und war als Fachredakteur bei einem Fachmagazin für die grafische Industrie in Deutschland tätig. Außerdem verstärkt Stephan Breywisch den Vertrieb der Printplus in Norddeutschland.